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https://www.100test.com/kao_ti2020/184/2021_2022__E6_88_90_E

9_83_BD_E9_9B_85_E6_c10_184853.htm 我是今年1月7日参加

的雅思考试，考点是在成都。作出参加雅思考试的决定很是

匆忙，是在5分钟内决定的。因为我有申请国外大学，雅思成

绩是必不可少的一部分。参加朗阁的培训也只有3周，但是却

是很关键的一个过程，是一个让我熟悉雅思的过程。在参加

雅思培训之前，我也考过CAEL(加拿大英语水平考试)

，TOEFL,SAT，几番考下来最大的体会是对考试，一个游戏

规则的熟悉。雅思开始与TOEFL有着很大的不同，不是简单

的机械化答题，有很多是要求手写的，所以单词的拼写正确

与否十分关键。所以对单词的掌握一定要精确。比如说这次

考试中就让我痛心疾首的事，在听力部分我把AugustR 的第二

个U错写成E，当然这样是会被扣分的。拼写完了还是检查一

下好。还有就是题目Instruction这一点非常重要，虽然说大多

数题目会给NO MORE THAN THREE WORDS的提示，但是

千万不能形成思维定势，曾经在练习中就出现过一道题NO

MORE THAN ONE WORD,想必这就是出题人所设的陷阱吧

！这次雅思能考到7分，虽然不高，也算是很幸运了，就像我

前面说的，我并没有把课程学完。我参加的是高分班，老师

在辅导的过程中主要是传授解题技巧，这让我获益很多。下

面我就稍微说一下我在雅思四大块的心得以及考试况：1、 

听力。其实听力是我的强项，但是这一次并没有做好，原因

有三：一是听力还没有达到炉火纯青的地步（这是当然的，

呵呵）二是单词的拼写，三是做听力时的集中度。放开前两



点不谈，集中度这一点是十分重要的。早在TOEFL听力时就

又因为体力原因，惨遭低分。这一次应该是心态的原因吧，

所以在听力时心态放轻松最重要，真正用心去听才能够听到

答案。2、 阅读。这个是我的弱项。应该说雅思考试的阅读

文章读不会难到令人发指的地步，主要是阅读技巧。上课的

时候小王老师特别强调定位，事实证明在雅思这种快速阅读

的考试中，定位准确很占优势，可以省去很多时间。平时除

了要单词积累，多做练习熟悉题型以外，还要注意时间的控

制。其实平时我的速度还可以，但是到了考试就发现时间很

紧张，光是第一篇就花了20分钟，后来就有点不及了。我另

外一个考雅思的朋友也觉得上了考场时间就变得不够用了。

所以我想平时对时间的控制是十分重要的。3、 作文。在学

习的时候，教师传授了很多作文方法，议论文分什么单边支

持，双边中立等等。具体操作的时间还是要随题目和自己的

知识而定。我的那次考试题目就是你认为要不要纳税。我还

是一个高中生，对这种问题很难有高度的认识，只是觉得双

边中立固然能得高分，但是我写不出来吧！我实在想不出不

纳税会有什么好处，所以采取了单边支持，从法律，义务，

对国家建设，自身生活条件改善，以及能够成为税收帮助别

人的等方面来阐述我的观点，最后还说了不纳税是不行的（

感谢政治老师传授的知识）。想不到得了7分，所以一切还是

要具体问题具体分析。我早考试前有狠啃范文书，主要是看

看句型（句型多样化是有好处的）还有别人怎么看问题的，

这个，实践证明，很管用。4、 口语。口语这个东西短期内

是不可能速成的吧！但是一些技巧也很重要。在上DAVID的

课时，他曾经模拟地问过我人们常到哪里活动，我当时回



答Xinjiekou（新街口），但是他说不对，别人可能不知道新

街口是什么，最好要语言解释一下。这就给了我相当大的启

发。回答问题时一定要考虑到对方的文化知识背景，make

yourself understood。我的这次考试问的问题大多数是关于商

，比如说有问我你以后开一家店会开什么店？什么是销售成

功的技巧？对于这些问题我是完全没有准备的，只好临时说

。重要的一点是，让自己的话题变得简单，选自己熟悉的，

能够清晰的表达出来就行了。口语的时候我还是不能够灵活

的掌握词汇吧，怎么听答案都有些单调。以上就是我的心得

，应该早点与大家交流的，无奈错把雅思成绩单投入大使馆

签证，耽搁很久。希望上面的一切对大家有所帮助。在这里

再次感谢朗阁的老师们和百考试题网，让我从一个对雅思了

解是零的人终于获得了一定的收获，谢谢！（施辰希）
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